

“MARIPOSAS SOLIDARIAS” CONFECCIONAN ROPA DE INVIERNO PARA LOS MÁS NECESITADOS

- Un grupo de trece adultas mayores entregan sus productos como bufandas a párvulos, niños y adultos mayores en la comuna de Talca.



Con Amor y mucha dedicación la agrupación “Mariposas Solidarias” de Talca, confecciona ropa de invierno para párvulos, niños y adultos mayores como una forma de brindar una loable ayuda a las personas más necesitadas en estos meses de lluvia y frío en diversas comunas cercanas a la capital regional.

Con ocasión de la entrega de 62 gorritos y 20 servilletas de género para párvulos de un jardín infantil en la población Carlos Trupp, una de las integrantes de la agrupación, Doralisa Guzmán Prado contó que “estamos visitando jardines infantiles, donde con mucho cariño entregamos a los niños gorritos para estas frías mañanas cuando llegan junto a sus madres. Es un trabajo que hacemos con mucho Amor y Alegría”.

Agregó “que nosotras recibimos apoyo de cualquier persona que nos pueda colaborar y así ir juntando granito con granito para poder comprar género y así ir en ayuda de la comunidad”.

CON ESFUERZO

Al respecto, el Concejal Cristófer Moller Badilla destacó

que “ellas con mucho esfuerzo y entusiasmo diseñan, confeccionan y entregan ropita de invierno a quienes más lo necesitan”.

La autoridad, quien está en permanente contacto con las Mariposas Solidarias, dijo que “comenzamos (este año) a trabajar junto a ellas, con el objetivo de potenciar su trabajo y seguir ayudando a la gente de Talca”.

Este grupo de 13 mujeres tienen su taller en la población y quien desee contactarlas están en las redes sociales como en Instagram.

Cristofer Moller destacó que “soy miembro de la Comisión de Desarrollo Social del Concejo Municipal, por lo que estoy en permanente contacto con este tipo de agrupaciones”.

SURGIMIENTO

Mariposas Solidarias postuló el 2024 a un proyecto del Gobierno Regional (GORE) del Maule para confeccionar vestidos de cueca, logrando obtener 4 máquinas de cocer las cuales instalaron en una sede social de la población Brilla El Sol.

Al finalizar el proyecto, un grupo de mujeres decidieron sacarle provecho a las má-



quinas de cocer y así continuar confeccionando ropa de invierno para los adultos mayores, como por ejemplo bufandas y gorros.

VISITAS A INSTITUCIONES

Este año han fabricado diversos productos que han entregado y regalado en diversas instituciones, ya sean jardines infantiles, hogares de ancianos como la Casa de Reposo Padre Manolo, el centro de diálisis que está ubicado frente al Hospital Regional de Talca, los centros diurnos de Las Américas y en la po-



blación Carlos Trupp, el albergue de la Municipalidad de Talca y hasta han viajado fuera de la capi-

tal regional como, por ejemplo, a la ciudad de Cauquenes, por nombrar algunos lugares visitados.